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Présidence : Serge MOTTIER 

Présents : Yves BOISSERIE – Gérard CLAIRE - Odile ESKENAZI – Philippe LEPREVOST - Alain TANCREL – 
Jacques TUFFIERE 

Excusés : Richard CURSAZ – Pascal DELAGE 

Assiste : Alain DONIAS (CTS) 

 

1. INTERVENTION DU PRESIDENT 

Serge MOTTIER fait le point sur les activités depuis la précédente réunion : 

- Le déplacement avec nos délégués des clubs à l’assemblée Générale de la FFA s’est bien déroulé 
et les engagements pris par le Président André Giraud ont été adoptés. Les 4 ateliers du vendredi 
après-midi ont été très suivis et riches d’informations. 

- Une réunion importante de sélection s’est déroulée à La Colinière regroupant 34 candidats avec 
une majorité en provenance de clubs de Loire Atlantique (44). Il a interrogé Richard CURSAZ & 
Natacha LAPPARTIEN à ce sujet. Finalement ce sont 12 sélectionnés venant du 44 qui ont été 
sélectionné avec des dossiers de qualité.  

- Le 2 mai arrivée de Vincent MAUDET  
- 3 mai réunion d’information avec les membres du Comité Directeur 
- 8 mai 1er tour du Championnat de France des clubs (Interclubs) 
- 9 mai réunion avec les Présidents des Comités départementaux pour le plan d’investissement - 

Certaines réticences du début de la réunion ont progressivement fait la place à une amélioration 
des discussions et une bonne fin de réunion. Un participant s’inquiète de l’état des travaux 
informatiques au niveau de la Fédération (SIFFA LOGICA) 

- Prochaine réunion le 30 mai 
- Une opération « olympique » doit se dérouler à ALLONNES l’athlétisme doit y participer. Contact 

sera pris avec Philippe LEBOUCHER. 
- Une réunion de travail avec les CTS a permis de faire le point sur la situation actuelle et les 

perspectives à court et moyen terme 
 

CNL (Commission nationale des ligues) 

Un groupe de travail est constitué pour la rédaction de la fiche de poste du développeur. Un appel à 
candidature pourrait avoir lieu rapidement pour des apprentis auprès des Comités départementaux 
(CAMPUS 2023) 

ANS étude des dossiers présentés par les clubs et comités. 
 
 
 
 



2. HOMOLOGATION DE RECORDS et des PV 
 

Le bureau homologue les records repris en annexe 

Le bureau approuve les procès-verbaux des commissions : 

- CRJ du 4 avril 2022 
- CR Marche du 5 avril 2022 
- COTR du 7 avril 2022 
- Bureau exécutif du 13 avril 2022 

 

3. INTERVENTION DES CTS 

Secteur performance : 

La saison démarre, les performances vont commencer à venir dès ce week-end lors du second tour 
interclubs et autres … 

Secteur formation : 

A ce jour, 166 modules sont proposés sur le calendrier de la LAPL, Alexandra attend toujours d’avoir la 
main administrativement pour finaliser l’inscription d’un module au calendrier, plutôt d’attendre que la 
chargée de mission à la FFA valide l’inscription. Idem pour moi, une action informatique hebdomadaire 
me permettant de connaitre les candidats qui ont terminé leur parcours et qui souhaiteraient passer une 
certification. 

Favoriser le retour du mouvement sportif en formation : 

·         C’est permettre à un dirigeant de club d’exécuter l’inscription du licencié sur le site de l’OFA 
(aujourd’hui trop de licenciés sont perdus dans cette manipulation informatique) cette manière de faire 
simplifierait et favoriserait le recensement des candidats dans les secteurs de la direction, du jury et 
l’entraînement sportif. 

·         A Serge, Yves et Jacques de continuer d’enfoncer auprès des décideurs à la FFA l’idée de 
simplifier les filières dirigeant, jury et notamment celle des entraîneurs sportifs en rajoutant un savoir 
technique au niveau ASSISTANT. 

Pour occuper le terrain, nous avons besoin de beaucoup de monde en athlétisme, 8 familles – 22 
spécialités pour ce faire compte tenu du passif sanitaire, du changement de société allons à l’essentiel 
et restons accessible au plus grand nombre ! Si non on décourage. 

La LAPL va continuer de promouvoir dans la lettre info de la formation les CQP et le DEJEPS athlétisme 
et disciplines associées. Cela pour favoriser la professionnalisation aux cotés des bénévoles pour le 
développement de l’athlétisme ligérien. La FFA rassemble à ce jour 77 agents d’état faisant fonction de 
cadre technique sportif répartis sur l’ensemble du territoire national. 

Aujourd’hui 6 ligériens préparent le DEJEPS Athlétisme, ils doivent passer prochainement une épreuve 
de la certification dans leur club respectif, il s’agit de l’UC3 « Evaluations en structure de stage ». Cette 
dernière comprend une séance liée au projet d’entrainement et une séance liée à un temps de 
formation/information. Pour chaque séance le candidat devra construire un document de 2 à 3 pages 
qui sera support à l’entretien préalable. 

Le CTS Alain DONIAS remercie les techniciens de l’ETR formation et Philippe LEPREVOST (CD72) qui se 
sont mobilisés pour la construction des rendez-vous auprès de nos candidats. Toutes les dates ne sont 
pas calées à ce jour mais c’est en bonne voie. 

Le CQP ouvre droit à un emploi à plein temps et l’on a besoin des CQP. 

Rappel : Nécessité de relancer la rénovation du stade universitaire.  

 

 



Entretien avec le DTN  

Le DTN a fait part de sa volonté de rencontrer chaque cadre individuellement. 

A ce jour, 79 CTS sont en poste contre 105 avec Robert POIRIER il est nécessaire de sensibiliser la DR sur 
l’importance de ce poste ainsi que de faire la promotion du D.E 

Remerciements à la Ligue pour moyen mis à disposition et entente cordiale. J’ai relancé avec vidéo à 
l’appui Luc Pillot directeur du Suaps et Fred Legentilhomme responsable haute performance au CREPS. 
J’ai eu des retours de chacun où ils vont interpeller la ville de Nantes et le président de l’université. Je 
pense que la ligue avec la commission équipement devrait envoyer un courrier même si je me demande 
si cela n’avait pas déjà été fait à voir…  

Dossier à suivre mais à relancer régulièrement pour s’assurer d’une réelle volonté de nos institutions de 
rénover ce stade.  

 

4. INTERVENTION DES PRESIDENTS DE COMMISSIONS 

CSO – Philippe LEPREVOST 

Il signale des problèmes dans les compétitions avec des jurys non formés. Il se dit inquiet sur le peu de 
candidats à la formation dans la Sarthe. 

Alain TANCREL dit qu’il faut redonner aux clubs les formalités d’inscription à la formation. 

Une longue et orageuse discussion s’engage entre les deux intervenants à propos d’une rectification 
d’erreur et de réouverture des dossiers informatiques d’une part, et de la qualification éventuelle 
d’athlètes anglais aux Epreuves combinées à LAVAL. 

 

CR RUNNING – Gérard CLAIRE 

Il convient d’attendre le mois de septembre pour voir s’il y a une réelle reprise car beaucoup d’épreuves 
s’annulent actuellement. 

 

FORMATION – Jacques TUFFIERE 

Beaucoup d’inscrits hors ligue. Il est urgent de mettre les moyens informatiques nécessaires pour 
l’évolution de la formation. En annexe document concernant l’évolution à partir du mois de septembre. 

 

Dates des prochaines réunions : 

Bureau exécutif le 16 juin 

Comité Directeur le 27 Juin en soirée en visioconférence 

 


